



ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE GOBIERNO ABIERTO DE LA COLONIA JARDINES DE JURICA (Virtual)

Número: GA-CJJ-16/11/2023-ORD-01

En la ciudad de Santiago de Querétaro, siendo las once horas con diez minutos del jueves dieciséis de noviembre de dos mil veintitrés, sesionando de manera virtual, para que tenga lugar la sesión ordinaria 01/2023 del Comité de Gobierno Abierto de la Colonia Jardines de Jurica, de acuerdo con los artículos 20, 21 y 24 de los Lineamientos para la Implementación del Ejercicio de Gobierno Abierto en el Estado de Querétaro.

Asimismo, dar la bienvenida a quienes nos acompañan como invitados especiales: Arq. Julio César Perales en representación de la Mtra. Alejandra Haro de la Torre, Secretaria de Servicios Públicos Municipales y el Arq. César Ernesto Guerrero Mendoza en representación del Mtro. Arturo Torres Gutlérrez, Secretario de Desarrollo Humano y Social.

En virtud de haberse expendido formal convocatoria para la sesión que nos ocupa, acorde a lo dispuesto por los artículos 28, 29 y 30 de los Lineamientos para la Implementación del Ejercicio de Gobierno Abierto en el Estado de Querétaro, y con el fin de seguir con el desahogo del orden del día, solicito al Secretario Técnico a proceder al pase de lista de los integrantes del Comité de Gobierno Abierto.

El Secretario Técnico, Javier Marra Olea procede al pase de lista de los integrantes del Comité de Gobierno Abierto e informa que están presentes la Presidenta Ana María Medina Corona, el Vocal Miguel Antonio Parrodi Espinosa y el de la voz Secretario Técnico, asentando las asistencias de los integrantes; y toda vez en términos del artículo 34 de los Lineamientos para la Implementación del Ejercicio de Gobierno Abierto para el Estado de Querétaro, existe quórum legal para sesionar, se declara instalada la sesión e instruyo al Secretario Técnico a dar lectura al "orden del día".

El Secretario Técnico, procede a dar lectura al orden del día.

Orden del Día

- 1°. Verificación y declaración de existencia del quórum e instalación de la sesión.
- 2°. Aprobación del orden del día.
- 3°. Instalación del Comité de Gobierno Abierto de la Colonia Jardines de Jurica.
- 4°. Presentación del informe de la obra "Rehabilitación Parque Jardines de Jurica".
- 5°. Asuntos Generales.

Continuando con la Sesión, la Presidenta Ana María Medina Corona, pone a consideración de los Integrantes del Comité de Gobierno Abierto la aprobación del orden del día y además solicita si tienen algún asunto a agregar por favor manifestarlo, no existiendo manifestación por parte de los integrantes del Comité de Gobierno Abierto. Aprobándose por unanimidad de votos.

Para el desahogo del **tercer punto** del **orden del día**, referente a: **"Instalación del Comité de Gobierno Abierto de la Colonia Jardines de Jurica"**, le concedo el uso de la voz al Secretario Técnico a fin de que

1





se lleve a cabo la Instalación del Comité de Gobierno Abierto de la Colonia Jardines de Jurica. El Secretario Técnico en uso de la voz señala lo siguiente:

Con base en los artículos 15, 16, 17, 18, 19 y 20 de los Lineamientos para la Implementación del Ejercicio de Gobierno Abierto en el Estado de Querétaro, el día dieciséis de noviembre del actual se Instala el Comité de Gobierno Abierto de la Colonia Jardines de Jurica, quedando conformado de la siguiente manera:

- Presidencia: Ana María Medina Corona
- Secretaría Técnica: Mtro. Javier Marra Olea, suplente: Julio César Sánchez Díaz
- Vocalía: Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa, suplente: Marcia Merino Silva

Continuando con el **cuarto punto** del **orden del día** consistente en: Presentación del informe de la obra "**Rehabilitación Parque Jardines de Jurica**", le concedo el uso de la voz al Arq. Julio César Perales, Jefe de Departamento de Creación de Nueva Infraestructura de la Secretaría de Servicios Públicos Municipales.

El Arq. señala lo siguiente:

En la Colonia Jardines de Jurica se están realizando trabajos preliminares, los cuales son: limpieza, excavaciones, nivelaciones de terreno, asimismo se está trabajando en trazo de la cancha, en los muros de posteo y en algunos andadores, también se tienen algunas guarniciones y banquetas, se comenzaron con la instalación de bases para postes y registros para postes de alumbrado.

Una vez agotados los puntos anteriores y encontrándonos en **Asuntos Generales**, consulto a los presentes, para que refieran algún punto a tratar, y de ser así favor de inscribirlos con el Secretario Técnico, no existiendo asuntos a inscribir ante la Secretaría Técnica por parte de los integrantes del Comité de Gobierno Abierto.

Sin más asuntos que desahogar y al no existir ninguna manifestación adicional por parte de los integrantes, se da por concluida la presente sesión del Comité de Gobierno Abierto, siendo las once horas con diez minutos del día de su inicio, firmando los participantes de ella.

Eliminado: Firma. Fundamento Legal: Art. 111 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Querétaro. En virtud de tratarse de Daos Personales

Ana María Medina Corona Presidenta

Javier Marra Olea Secretario Técnico Miguel Antonio Parrodi Espinosa

ocal